



## **Pressemitteilung**

Rottweil, 23.06.2020

# **Kreissparkasse Rottweil bestellt neue stellvertretende Vorstandsmitglieder**

## **Roger Rauch und Daniel Rühle werden zu stellvertretenden Vorstandsmitgliedern bestellt**

Matthäus Reiser und Christian Kinzel lenken nun als Zweiervorstand die Geschicke der Kreissparkasse Rottweil. Herr Roland Eckhardt wurde zum 31.05.2020 in Ruhestand verabschiedet. Der Verwaltungsrat der Kreissparkasse Rottweil beschloss die Riege der stellvertretenden Vorstandsmitglieder um zwei Mitglieder zu erweitern. Deshalb werden Roger Rauch, Direktor Privatkunden und Daniel Rühle, Direktor Unternehmenskunden, ab 1. Juli 2020 als weitere stellvertretende Vorstandsmitglieder die strategische Ausrichtung der Kreissparkasse Rottweil maßgeblich mitgestalten und das Haus in der Öffentlichkeit noch stärker als bisher repräsentieren.

Roger Rauch (47) bringt 30 Jahre Berufserfahrung bei der Kreissparkasse Rottweil mit und hat bereits seine Ausbildung zum Bankkaufmann bei der Sparkasse Rottweil absolviert. Aktuell verantwortet er den Bereich Privatkunden mit rund 150 Mitarbeitern. Der Bankbetriebswirt ist die Karriereleiter step by step gegangen. Rauch profitiert von seinem großen praktischen Erfahrungsschatz mit dem er seinen unterstellten Mitarbeitern mit Rat und Tat zur Seite steht.

Daniel Rühle begann seine Laufbahn ebenfalls mit einer Ausbildung bei der Kreissparkasse Rottweil. 2009 wechselte er vom Bereich Privatkunden, als Geschäftsstellenleiter in Zimmern, in den Bereich Gewerbe- und Unternehmenskunden. Im Jahr 2018 übernahm er im Bereich Oberndorf / Sulz schließlich die Leitung als Direktor Unternehmenskunden. Der 39-jährige Familienvater hat sich in dieser

Zeit stetig weitergebildet. Zuletzt hat er 2013 am Lehrinstitut in Bonn den Titel diplomierter Sparkassenbetriebswirt erworben.

„Es freut mich besonders, dass ich heute zwei hochqualifizierte und engagierte Mitarbeiter im Kreise des erweiterten Vorstandes willkommen heißen kann. Es zeigt einmal mehr wie vielseitig die Chancen und Möglichkeiten einer Karriere bei der Kreissparkasse Rottweil sind und bestätigt uns in unserer Personalpolitik.“ So Matthäus Reiser, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Rottweil.

Foto: KSK Rottweil

Bildunterschrift von links:

Matthäus Reiser, Roger Rauch, Daniel Rühle, Christian Kinzel